

L'amitié qui rend heureux

Histoire réaliste • 3/4 ans



Partie 1: La découverte de l'amitié

Un beau matin ensoleillé, Emma, une petite fille de 4 ans, se réveilla avec un large sourire sur son visage. Elle était impatiente de commencer une nouvelle journée pleine d'aventures. Emma vivait dans une petite maison colorée avec sa maman et son chien, Max.

Après avoir pris un délicieux petit-déjeuner, Emma sortit jouer dans le jardin. Elle aimait courir, sauter et explorer tous les recoins de cet endroit magique. Soudain, elle entendit un drôle de bruit provenant du buisson à côté. Curieuse, Emma s'en approcha et découvrit un petit chaton blanc et gris. Il semblait effrayé et ne savait pas quoi faire.

« **Bonjour, petit chaton ! Je m'appelle Emma, et toi, comment t'appelles-tu ?** » dit-elle avec douceur.

Le chaton miaula timidement, mais ne pouvait pas répondre avec des mots. Emma comprit alors qu'il était différent des autres chats qu'elle avait rencontrés auparavant. Il avait une patte avant blessée, ce qui l'empêchait de marcher normalement.

« **Oh, pauvre chaton ! Ne t'inquiète pas, je vais t'aider,** » dit Emma avec compassion. Elle le prit délicatement dans ses bras et le ramena à la maison.

Partie 2: Une amitié inattendue

Arrivée à la maison, Emma montra le chaton à sa maman, qui fut surprise et touchée par la gentillesse de sa fille. Elles décidèrent de l'appeler Caramel en raison de ses magnifiques couleurs.

Emma et Caramel devinrent rapidement les meilleurs amis du monde. Ils jouaient ensemble tous les jours et partageaient de nombreux moments de bonheur. Même si Caramel avait une patte blessée, cela ne l'empêchait pas d'être joyeux et plein de vie.

Un jour, alors qu'Emma et Caramel se promenaient dans le parc, ils rencontrèrent un autre enfant, Lucas, assis sur un banc. Lucas était aussi différent des autres enfants, car il se déplaçait en fauteuil roulant.

Emma, curieuse comme toujours, s'approcha de Lucas et lui dit avec un sourire chaleureux : « **Salut ! Je m'appelle Emma, et voici Caramel. Veux-tu jouer avec nous ?** »

Lucas, surpris par cette invitation amicale, sourit et accepta. Les trois amis passèrent une journée remplie de rires, de jeux et de nouvelles découvertes. Ils se racontaient des histoires, partageaient des goûters et se soutenaient mutuellement.

Partie 3: L'amitié triomphe

Au fil du temps, Emma, Caramel et Lucas devinrent inséparables. Ils se soutenaient mutuellement, malgré leurs différences. Emma apprit à Lucas à jouer avec Caramel, et Lucas montra à Emma et Caramel comment faire des courses de fauteuils roulants dans le parc.

Chaque jour, ils découvraient ensemble de nouvelles aventures et apprenaient à accepter et à comprendre les défis auxquels ils étaient confrontés. Emma et Lucas comprenaient que l'amitié était

bien plus importante que les apparences ou les capacités physiques.

Grâce à leur amitié, Emma, Caramel et Lucas montrèrent aux autres enfants du quartier qu'il ne faut jamais juger quelqu'un en se basant uniquement sur son apparence ou ses capacités. Ils montrèrent que l'amitié peut naître entre des personnes différentes et qu'elle peut apporter une grande joie et un soutien précieux.

Et ainsi, Emma, Caramel et Lucas continuèrent à grandir ensemble, forgeant des liens d'amitié solides et précieux qui les accompagneraient tout au long de leur vie.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle la petite fille de l'histoire ?

- Emma
- Lucas
- Caramel
- Max

2) Quel animal était blessé dans le buisson ?

- Un chaton
- Un chien
- Un lapin
- Un oiseau

3) Comment s'appelle le chaton de l'histoire ?

- Caramel
- Max
- Lucas
- Emma

4) Comment s'appelle le nouvel ami d'Emma et Caramel ?

- Lucas
- Max
- Caramel
- Emma

5) Que montrent Emma, Caramel et Lucas aux autres enfants du quartier ?

- Qu'il ne faut jamais juger quelqu'un sur son apparence ou ses capacités
- Qu'il ne faut jamais jouer avec des animaux blessés
- Qu'il ne faut jamais sortir sans demander la permission
- Qu'il ne faut jamais parler aux étrangers

Bonnes réponses :

1) Emma 2) Un chaton 3) Caramel 4) Lucas 5) Qu'il ne faut jamais juger quelqu'un sur son apparence ou ses capacités

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Impatient: Qui a hâte, qui attend avec impatience quelque chose

Aventures: Des moments d'excitation et de découverte

Buisson: Un petit arbuste avec de nombreuses branches

Timidement: D'une manière réservée et peu sûre de soi

Compassion: Un sentiment de sympathie et de préoccupation pour les autres

Magnifiques: Très beaux, avec des couleurs éclatantes

Inséparables: Incapables d'être séparés, toujours ensemble

Quartier: La zone où les gens vivent et jouent près de chez eux

Juger: Former une opinion sur quelqu'un sans vraiment le connaître

Capacités: Les choses que quelqu'un peut faire ou les talents qu'il a

Précieux: Très important et précieux, qui mérite d'être protégé